



Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr
Eppingen, Abt. Rohrbach trauern um
ihren Feuerwehrkameraden
und Ehrenmitglied



Egon Weiland

Oberfeuerwehrmann

* 5. 1. 1933 † 26. 8. 2019

Egon Weiland trat 1952 in die Feuerwehr Rohrbach ein
und war 46 Jahre aktives Mitglied, bevor er 1998
in die Altersabteilung übergang.

Das Land Baden-Württemberg verlieh ihm für
seine Verdienste das Ehrenzeichen in Silber und Gold.

Für seinen Dienst in der Feuerwehr gebührt ihm unser Dank.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

*Die Kameraden der Freiwilligen
Feuerwehr Eppingen – Abt. Rohrbach*

*Klaus Holaschke Thomas Blösch Samuel Müller
Oberbürgermeister Stadtkommandant Abt.-Kommandant*

*Wir treffen uns zur Teilnahme an der Beerdigung am
Samstag, den 31. August 2019 um 10.15 Uhr beim Gerätehaus.*